

Mes années en sous-marin à la gendarmerie

Le médium et magnétiseur Pierre Yonas raconte
son expérience d'aide aux familles
pour retrouver un être cher disparu. Par Julie Klotz



Tout a commencé en 1995, alors que Pierre Yonas, 25 ans, exerce déjà en tant que médium et guérisseur. Installé à Menton, il est sollicité par un libraire, ami de la famille d'une préadolescente de 12 ans, qui vient de disparaître à Vintimille en Italie. Comme souvent dans ce genre d'histoire de disparition, les proches de la jeune fille se disent : « Qui ne tente rien n'a rien ! » Le médium accepte de se prêter au jeu et se connecte à son prénom, Sophie⁽¹⁾. Il reçoit alors l'information d'un esprit lui confiant : « Elle n'est pas avec nous. » Ce qui signifiait qu'elle était donc bien

vivante ! Pierre Yonas fait le trajet jusqu'à chez elle à Vintimille, rencontre sa tante qui lui confie une peluche appartenant à sa nièce : « *En se connectant à ce type d'objet, on trouve beaucoup d'informations émotionnelles, toutes les joies et les peines...* » Le médium reçoit alors des images de Sophie, triste à la gare. Il la voit prendre le train, s'arrêter à San Remo et trouver refuge chez un homme qu'il qualifie d'un peu naïf. La tante de Sophie rapporte ces informations à l'enquêteur en charge de l'affaire qui les prend au sérieux, car les détails donnés par Pierre Yonas sur la tenue de la jeune fille

(1) Le prénom a été modifié.